

前略

愛犬との別れの際の丁寧な対応に
感謝します。

私達家族にとって彼女はパートとく
より家族の一員(4番目の子供であり妹)でした。
表情や心でいかに意を表示できない4女ですが
だれにでもさしく、皆を懲してくれました。

晩年の4女は病気を患っていましたので、
いつかは別れの日が来ると覚悟していたの
ですが、こんなにも急とは思っていなかったので、
悲しく、後悔が先に立ち、その日は泣いて
ばかりいました。

翌日の住職による葬儀、4女の担当
しきさん(思いやりある対応のおかげで
私達の大切な家族を無事送り出しが

できました。（感謝と満足しております）

今は住職からいただきした言葉の
おかげで、4女に向かって泣くことなくなり、
4女への感謝の気持ちと相手を思いやる
気持ちをこれより日々くらでおります。

碧雲へト聖危の皆様、
ありがとうございました。

部屋に置かれたテレビやグッズボックス、
お手洗もきれいと干洗場にもハンドタオル
等が設置されていましたね。
気配りがいいと感じたのであります。

子育ての参考に用意された用紙も
自分を見つめなおる良さが目に
付きます
(子育て中の妹にはあくまでも事か
タクが下らしく反省している感じ。)

七つほどのペット達もいろいろな個性、
らしさがあるようにお骨入れの巻の
パッケージがタクのものと飼主にとっては
うれしいつだと思ひます。